

DECLARACION DEL COMITE REGIONAL DE ANDALUCIA DE LA LIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA ANTE LAS PROXIMAS MANIFESTACIONES ANTI-TERRO RISTAS.

Las últimas acciones de terrorismo individual por parte de ETA y otros grupos armados ha servido de base para que partidos parlamentarios y sindicatos mayoritarios convoquen una movilización de masas en todo el país. "La democracia está en peligro", es el argumento que resume el llamamiento a las manifestaciones del día 10.

La Liga Comunista Revolucionaria tiene que preguntar ahora a los partidos y centrales obreras convocantes de esta movilización ¿no estaba igualmente en peligro la democracia cuando por la acción de las Fuerzas de Orden Público, fueron asesinados manifestantes en Pamplona, Málaga, Tenerife..., cuando se produjo la matanza de Atocha por los fascistas? ¿Por qué, entonces, no se convocó a la movilización estatal y ahora sí? ¿Qué es lo que se ha hecho por la investigación y determinación de responsabilidades en los casos antes citados?

La L.C.R. quiere dejar clara su posición en contra del terrorismo. Nuestro partido ha defendido siempre y defiende, que sólo la movilización unitaria e independiente de todos los trabajadores y sectores oprimidos constituye el único método político eficaz para imponer sus reivindicaciones y derechos y forjar su propia concienciación.

Pensamos que no se puede meter en un mismo saco, con la papeleta de "terrorismo" las acciones de la ultraderecha fascista -que atenta directamente a los trabajadores y sus organizaciones- y las de los grupos como ETA, sin más explicación.

Para nosotros es muy importante clarificar esta cuestión. La L.C.R. ha denunciado públicamente como provocación las acciones desarrolladas en los últimos meses por ETA y ha llamado al fin de las mismas, pero consideramos que a estos hay que combatirlos políticamente, exigiéndoles el cese de sus actividades y demostrándoles que la vía para conseguir las reivindicaciones pendientes son las movilizaciones de masas y no las acciones crudas (para ello los partidos obreros parlamentarios deberían aparecer como ejemplo, siendo los principales impulsores de estas movilizaciones en cuanto que partidos mayoritarios y no someterse, como hacen hoy, a la vía del consenso y la claudicación).

El caso de las bandas de ultraderecha y de las FOP es bien distinto. Aquí, la tarea del movimiento obrero, de sus partidos y sindicatos, es exigir, tanto en el parlamento como en la calle LA DISOLUCION DE LAS BANDAS FASCISTAS, LA DEPURACION DE LOS ELEMENTOS REACCIONARIOS EN LAS FOP, EN LA PERSPECTIVA DE SU DISOLUCION Y, EN AMBOS CASOS, LAS RESPONSABILIDADES POR TODOS LOS CRIMENES COMETIDOS.

La L.C.R. cree igualmente importante no olvidar los "otros terroristas". El terrorismo patronal -de guante blanco- por el que se despiden libremente y se fabrican a placer expedientes de crisis. El terrorismo verde de los que evaden millones y millones de pesetas del país, de los trabajadores. El terrorismo nudo del paro creciente que actúa de motor en la progresión de los delitos comunes. En definitiva, todos esos "otros terroristas" que no tienen siglas y si respetables apellidos y nombres de organismos oficiales o de prestigiosísimas empresas del capital.

La L.C.R. afirma que es ahí donde está la principal amenaza, que ese es el peligro fundamental contra la democracia y contra los trabajadores.

Nuestro partido considera que la salida no está, como plantean las fuerzas convocantes, en que el gobierno tome medidas encórgicas contra el terrorismo. El gobierno UCD, no podemos olvidarlo, es un gobierno burgués y, por lo tanto, sus medidas hacia la izquierda irán en una reactualización de su política represiva; represión que se ejercerá no solamente contra estos grupos armados, sino que será la excusa para ejercerla contra el conjunto del movimiento obrero. En cuanto a su acción contra la ultraderecha y las propias JOP, los ejemplos cantan: los sucesos de la Dicida, de Valencia, Málaga, Tenerife y Atocha... están por resolver, los culpables de muchos de ellos siguen en la calle, permitiéndoles, incluso, como a Alas, irse, atacar ante miles de personas a SUS instituciones más sagradas -la Monarquía y el Ejército- sin tener ninguna medida.

Asimismo afirmamos que el significado de estas convocatorias, previas al referéndum constitucional, son un intento de enmular las posiciones críticas frente a la Constitución y de reforzar el apoyo político a la misma, a la vez que aumentar la credibilidad hacia el gobierno de UCD.

Por todo ello, nuestro partido, que seguirá combatiendo políticamente los métodos terroristas, que denunciará y combatirá la violencia fascista y la violencia ejercida por las fuerzas represivas, NO APoya ESTA CONVOCATORIA DE MANIFESTACIÓN Y LUCHA, POR TANTO, NO ASISTIR NOR CONSIDERAR QUE LAJOS DE SAN BERNÁRDIN LOS TRABAJADORES SOLO SIRVE PARA CONFUNDIRLOS Y DESVIARLOS ANTE SUS VIOLENTOS ENEMIGOS, ANTE LOS ENEMIGOS REALES DE LA DEMOCRACIA...

ANDALUCIA

6 - XI -78

LIGA
COMUNISTA
REVOLUCIONARIA

